

Spanische Romantiker

Ingo Stoevesandt spielt im Rahmen der Rathaus-Konzerte des Kultur- und Heimatkreises Bremervörde

BREMERVÖRDE. Romantische Klaviermusik – da denkt man vor allem an Chopin, Liszt, Brahms und Schumann oder an die Komponisten der „russischen Schule“. Es gibt aber zahlreiche andere Komponisten, die genauso hörenswert sind, wie etwa die Spanier Albeniz, Granados und de Falla. Mit Ingo Stoevesandt hat der Bremervörder Kultur- und Heimatkreis (KuH) einen Pianisten engagiert, der mit ausgewählten Klavierstücken dieser drei spanischen Komponisten Musikfreunde auf eine hörenswerte romantisch-musikalische Reise mitnimmt. „Reisebeginn“ ist im Bremervörder Rathaussaal am Sonntag, 3. Juli, um 20 Uhr.

Ingo Stoevesandt hat mit Schwerpunkt Klavier an der Bremer Hochschule unter anderem bei Professor Seibert studiert. Mittlerweile hat er sein Spektrum jedoch stark erweitert. Er ist Pianist, darüber hinaus Musikethnologe, Diplom-Musikerzieher und Repetitor und beherrscht als Multi-Instrumentalist zahlreiche Instrumente.

Seit etwa 20 Jahren ist er im Bremervörder Raum freiberuflich musikalisch tätig: Er leitet verschiedene Chöre, ist Begleiter von Gesangsvereinen und Ensembles und unterrichtet Schüler aller Altersgruppen in den Fächern Klavier, Gesang und Gitarre im gesamten Bremervörder Raum, von Alfstedt über Hesedorf oder Bevern bis Selsingen.

Seine Profession ist jedoch das Klavier. Anhand ausgewählter Stücke, die mal leidenschaftlich und zart, mal feurig und wild erklingen, entführt uns Ingo Stoe-

vesandt auf eine musikalische Reise in die Welt des Bolero, Flamenco, Fandango und Tango. Er zeigt hier die liebevolle Verbindung spanischer Folklore mit der oft gerühmten Virtuosität der Klaviermusik der Romantik. Ergänzend gibt er zu den einzelnen Stücken Erläuterungen und erzählt Anekdoten aus dem Leben der Komponisten. „Sollte Ihnen etwas „spanisch vorkommen“, dann sind Sie hier genau richtig. Sie sollten sich die Gelegenheit nicht entgehen lassen“, appelliert Ludwig Most von der KuH-Arbeitsgruppe „Klassik im Rathaus“ an die Musikfreunde.

Aufgrund der Corona-bedingten besonderen Situation sind beim Kommen und Gehen Masken zu tragen. Das Konzert findet im Bremervörder Rathaussaal statt und beginnt am Sonntag, 3. Juli, um 20 Uhr. Eintrittspreis-Staffel: für Nicht-Mitglieder zwölf Euro, für Mitglieder zehn Euro,



Entführt sein Publikum beim Rathaus-Konzert des Bremervörder Kultur- und Heimatkreises am Sonntag, 3. Juli, in die Welt der romantischen Musik Spaniens: Ingo Stoevesandt.

Foto: KuH BRV

für Jugendliche sechs Euro, Kinder sind frei. Der Vorverkauf hat bereits begonnen. Karten gibt es

in der Bremervörder Buchhandlung Morgenstern und der Tourist-Information. (bz)